Ana Vivas perdió la medalla en el Campeonato de España por sus nulos en longitud

FERROL. Delegación

La atleta del Ría Ferrol Ana Vivas Pérez perdió todas sus opciones de lograr una medalla en el Campeonato de España juvenil de atletismo al aire libre, en la dura modalidad de exatlón, al realizar tres saltos nulos en la prueba de longitud. Esta fatal circunstancia privó a Ana Vivas de todas sus opciones para llevarse la medalla de bronce a la que optaba por ser, antes de la celebración del Campeonato disputado en Madrid, la tercera mejor marquista de la temporada.

El título de exatlón fue ganado de forma brillante por la palentina Belén Rodríguez, máxima favorita al título, que batía el récord nacional de la categoría con 4.003 puntos. Segunda se clasificaría la catalana Vanesa Díaz, con 3.813 y tercera Isabel Portells, de Baleares, con 3.276 puntos.

Ana Vivas, entre los días 6 y 7 de julio, que fue cuando tuvo lugar la competición, batió su mejor marca personal en los 100 metros vallas, con 16-49 y ganó la prubea de peso con 10,16 metros. En salto de altura estuvo por debajo de su marca y sólo superó el 1,44 metros. En jabalina lanzó hasta los 22,98 metros y en los 600 metros invirtió 1-48-04. El total de puntos en estas pruebas fue de 2.791. Considerando que la atleta ferrolana tiene un registro en el salto de longitud superior a los 5,30 metros, aún sin estar sobre su marca. podría haber superado, sin dificultades, los 485 puntos que, al final, la separaron de la medalla de bronce. Su décimo puesto, en estas circunstancias, es una simple anécdota.

Francisco Guillán, quinto en jabalina con 53,74 metros, María Victoria Boado, sexta en triple con 11,29 metros, Óscar Espiñeira, sexto en 2.000 metros obstáculos, con 6-28-32 y Mauro Sanín, séptimo en los 330 metros vallas con 44-99, fueron los ferrolanos finalistas.